



6 Pièces

295 m²

Réf. MZIOP1317

1 980 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Domaine de charme d'exception, entièrement restauré avec raffinement, véritable invitation provençale poétique au voyage des sens. Idéalement situé dans un secteur prisé de Draguignan, aux portes de Figanières, au cœur d'un environnement naturel préservé entre mer et montagnes, ce domaine confidentiel, niché sur les hauteurs, offre un cadre de vie rare, au calme à l'abri des regards, avec une vue imprenable sur le massif des maures. Implantée sur un parc paysager remarquable entièrement clos de plus de 6 000 m², la propriété développe environ 300 m² habitables et séduit par l'harmonie ...

An exceptional and charming estate, entirely restored with refinement, a true poetic Provençal invitation to a journey of the senses. Ideally located in a sought-after area of Draguignan, on the doorstep of Figanières, in the heart of a preserved natural environment between sea and mountains, this confidential estate, nestled on the heights, offers a rare lifestyle, peaceful and sheltered from view, with breathtaking views over the Massif des Maures. Set within a remarkable fully enclosed landscaped park of over 6,000 sqm, the property offers approximately 300 sqm of living space and captivates ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

